

# *Miguel Díaz-Canel lance un appel à l'unité pour faire face aux défis de 2019*

---



La Havane, 29 décembre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Diaz Canel a exhorté à l'unité et à la discipline du peuple pour relever les défis de 2019. Il a rappelé les épisodes patriotiques liés au Guérillero Héroïque Ernesto Ché Guevara.

Sur son compte twitter, où il a plus de 64 mille suiveurs, Miguel Díaz-Canel a convoqué à travailler avec créativité et avec persévérance pour relever les défis de l'année prochaine.

Le président cubain a rappelé aussi qu'il y a 30 ans l'on a inauguré la Place Ché Guevara dans la province de Villa Clara.

Miguel Diaz-Canel a utilisé sur cette plate-forme numérique diverses étiquettes liées à l'avènement du 1er janvier qui marquera le 60e anniversaire du triomphe de la Révolution sous la direction de Fidel Castro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/179965-miguel-diaz-canel-lance-un-appel-a-lunite-pour-faire-face-aux-defis-de-2019>



**Radio Habana Cuba**